

Para: Los estudiantes, el profesorado y el personal

De: Rectora Jennifer L. Mnookin

Fecha: 27 de enero, 2025

Asunto: Mirar hacia adelante: Creación de un marco estratégico para el futuro de la UW–Madison

Querida comunidad de UW–Madison:

Espero que su primera semana de este semestre haya sido estimulante y productiva. Les escribo con una actualización importante acerca de un proceso que comienza ahora y que nos ayudará a definir el futuro colectivo de nuestra gran universidad.

Como puede que sepan, la UW–Madison opera dentro de un marco estratégico (*strategic framework*) que ayuda a guiar nuestras metas y estrategias a largo plazo. El marco estratégico actual abarca el 2025 y se basa en una versión iniciada en el 2009, que desde entonces ha recibido modestas actualizaciones aproximadamente cada cinco años.

Esta primavera ofrece un momento perfecto para aprovechar esta base y construir una nueva visión para nuestro futuro, una que refleje nuestras ambiciosas aspiraciones y que nos posicione para continuar llevando adelante de la mejor manera nuestro compromiso con la excelencia en la enseñanza, la investigación y, por supuesto, la Idea de Wisconsin. Aunque vivimos tiempos de cierta incertidumbre dentro de la educación superior, confío plenamente en que podamos definir una visión extraordinaria para los años venideros.

Para encabezar este esfuerzo, he convocado un Comité de Visión (*Visioning Committee*) compuesto por treinta miembros de nuestra comunidad que incluye a profesores, empleados, estudiantes y egresados. Sus copresidentes serán el vicerrector Charles Isbell y la profesora Lauren Papp, ex presidenta del Comité Universitario (del 2022 al 2023). La tarea principal del comité será crear un conjunto de conceptos iniciales y un primer borrador de nuestro marco estratégico, basándose en las diversas ideas y experiencias de nuestra comunidad.

Este proceso se basará asimismo en las muchas oportunidades que he tenido para escucharles y aprender de ustedes durante los últimos dos años y medio, a través de conversaciones tanto estructuradas como no estructuradas con profesores, empleados, estudiantes, egresados y miembros de nuestra comunidad. Cientos de ustedes me han comunicado sus esperanzas para la UW–Madison y sus puntos de vista sobre las oportunidades y retos que encaramos. Las muchas opiniones certeras y caleidoscópicas comunicadas en esas conversaciones servirán de valioso recurso para que el Comité de Visión pueda dar forma al trabajo venidero.

Los conceptos y borradores iniciales del Comité de Visión servirán como punto de partida para la importante retroalimentación y participación de todo el campus. Brindaremos oportunidades para que ustedes revisen, discutan y contribuyan a este marco estratégico

más adelante en este semestre. Sus puntos de vista serán esenciales para dar forma a una visión que refleje la magnitud de la experiencia, la creatividad y el compromiso que definen a la UW–Madison. Tengo grandes esperanzas de que ustedes participen en esta labor, ya sea respondiendo a una encuesta o uniéndose a una o más de toda una serie de discusiones virtuales y en persona.

Ahora que el Comité de Visión inicia sus labores, les pido que se me unan en darles las gracias por asumir esta responsabilidad de liderazgo. Doy también las gracias a todos y cada uno de ustedes por el trabajo que realizan cada día para hacer de la UW–Madison una universidad extraordinaria.

Espero con entusiasmo colaborar con ustedes en este importante esfuerzo.

Atentamente,

Rectora Jennifer Mnookin